



Santiago Creel acompaña a Eduardo Rivera a evento; evade levantarle la mano

"Es una decisión que le corresponde única y exclusivamente a las y los poblanos, y yo soy muy respetuoso de las competencias", declaró Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados al ser cuestionado sobre el perfil del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez hacia la gubernatura del estado. El diputado federal también le externó que cuenta con el apoyo de toda la bancada panista para trabajar a favor de la ciudad.

<https://www.e-consulta.com/nota/2023-01-27/politica/santiago-creel-acompana-eduardo-rivera-evento-evade-levantarle-la-mano>